

黄砂が舞っているのか、山々が少し白く霞んで見えます。中庭では、3年生の理科の授業で春見つけをしていました。たんぽぽの花やたんぽぽの綿毛、小さなバッタやなずなの花を見つけました。



中庭で 春見つけ



## 《集団下校指導》

4月12日水曜日、集団下校指導が行われました。これは新入生も加わっての新しい登校班での登下校が始まったことに合わせて、登校班で横断歩道を安全に渡るための練習を全校で一斉に行ったものです。校庭で行われた集団下校指導では、まず班旗の大切さについて話を聞きました。続いて、先生方による横断歩道の渡り方のお手本を見た後、横断歩道を渡るときに練習を全校で一斉に行いました。練習では、班長さんと副班長さんが班旗をしっかり真上に上げて全員で左右を確認して横断歩道があるつもりで渡る練習をしました。日差しが強い中でしたが、みんなよく頑張っていました。これからも登校班の班長さん、副班長さんを中心にみんなで安全に気をつけて横断歩道を渡ってほしいと思いました。



横断歩道を渡るときは、旗を上げて

## 《1年生を迎える会》

4月13日木曜日、1年生を迎える会が開かれました。これは、1年生と2年生から6年生までの上級生のお兄さんお姉さんとが親しくなれるようにと児童会で計画を立ててくれたものです。雲ひとつない青空のもと、校庭で行われました。入場は6年生に手を引かれて花のアーチをくぐっての登場でした。1年生の自己紹介では、一人一人自分の名前をしっかりと言うことができました。その後、全校のみんなと一緒にゲームを楽しみました。ゲームの中では、1年生も交えて小さなグループを作ってその中で自己紹介をしたり、学校クイズなどを行いました。この会を通して、お兄さん、お姉さんの顔や名前を知ったり、知ってもらったり、学校のことが少し詳しくなったりしました。1年生が1日も早く学校に慣れて、上級生のお兄さん、お姉さんと仲良く過ごせるようになることを願っています。上級生のお兄さん、お姉さんも1年生のことよろしく願います。



3人集まって自己紹介



6年生に手を引かれて入場しました